
Vielen Dank für das Interview lieber Laurin Bischof, 
alles Gute und viel Erfolg auf deinem weiteren Weg im Tennis 

Bericht: Das Interview mit Laurin Bischof 

 
Interview mit Laurin Bischof (Junior-Assistent-Management der Turnierleitung): 

 
Seit wie vielen Jahren spielst Du schon Tennis? 
Ich spiele seit 2014, also ca. 7 Jahre Tennis im Bückeburger Tennisverein. 

 
Wie bist Du zu dem „Amt/Job“ gekommen? 
Ich bin durch Herrn Thomas dazu gekommen. Er hat mich in einem Turnier als Helfer 
eingesetzt. Danach wollte ich gerne bei anderen Turnieren mithelfen. Es hat mir sehr viel 
Spaß gemacht und ich konnte auch mehr Aufgaben bei den nächsten Veranstaltungen 
übernehmen. 

 
Was macht dir am „Turnierleiter-Job“ am meisten Spaß? 
Da ich gerne Turniere mit organisieren möchte, ist das für mich die perfekte Aufgabe 
gewesen. Es gefällt mir auch mit anderen Spielern in Kontakt zu treten.  
Außerdem finde ich die technische Verbindung zwischen der Arbeit am Computer und dem 
Tennis sehr spannend. 

 
Welche Aufgaben hast Du zu erledigen während des Turniers? 
Ich muss das Startgeld (Teilnehmergebühr) von den Spielern einsammeln.  
Die Teilnehmer mit Bällen auf die Plätze schicken. 
Ergebnisse von den Matches im Computer erfassen und ggf. Fragen von Eltern und Spielern 
beantworten. 

 
Welche Ziele verfolgst Du in Zukunft als Junior-Assistent-Management der Turnierleitung? 
Ich möchte in den nächsten Jahren mehr Aufgaben und Verantwortung bei den Tennis-
turnieren übernehmen. Den LK-Führerschein oder den B-Oberschiedsrichterschein machen. 
Außerdem möchte ich sehr gerne eigene LK-Tennisturniere oder Ranglistenturniere 
ausrichten (Organisieren). 


